

{besps}medioambiente03072013|width=215|height=161{/besps}

En el día de ayer, alrededor de las 10:00 hs., considerando la propuesta del foro de seguridad de abordar la temática de la separación de basura coordinando alumnos de educación secundaria y nivel inicial, se ha llevado adelante la 2º reunión organizativa a cargo de las inspectora jefe distrital Silvina Ordoñez y la inspectora de nivel secundario Yolanda Cejas.

Se pudieron acordar con los profesores de construcción de ciudadanía, grupos coordinadores y población destinataria, que en primera instancia son los alumnos de sala de 2 de los jardines de infantes urbanos, y los JIRIMM (Jardín de Infantes Rural e Islas de Matrícula Mínima) N° 3, N° 5 y N° 7, y jardín de infantes N° 903 de ámbito rural.

Las actividades a desarrollar son varias a consignar: elaboración de folletos, socialización en medios de comunicación, visita a la planta de residuos sólidos urbanos, obras de teatro y/o títeres.

Se valora la predisposición de los profesores, como agentes a cargo de efectivizar la propuesta, como así también los alumnos que manifestaron interés en ser parte de ello.

El trabajo en conjunto entre diferentes dependencias propende a concientizar a la población de la importancia de la separación de residuos y, consecuentemente, incrementar el porcentaje de ciudadanos que realicen la separación de basura en sus hogares y/o lugares de trabajo.